



Nombre del alumno: Lizbeth Catalina Aguilar Gómez.

Nombre del Docente: María del Carmen López Silva.

Nombre del trabajo: Ensayo unidad 2

Materia: Prácticas profesionales.

Licenciatura en Enfermería Noveno cuatrimestre.

PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez Chiapas, junio 02 del 2020.

EL AYUDISTA EN PRIMEROS AUXILIOS ANTE LAS URGENCIAS MÉDICAS.

Para poder entender el tema es necesario poder conocer una de las definiciones más importantes del tema los primeros auxilios se definen como las actuaciones de asistencia o tratamiento iniciales que se dan a un accidentado, una víctima o, a quien sufre una enfermedad repentina es decir el acto o acción de brindar ayuda inmediata hasta que llegue alguien especializado en el tema, dentro del existen las siglas P.A.S que están dentro de un protocolo importante que significa protección, alertar y seguridad.

Los primeros auxilios deben estar siempre enfocados en mantener la vida, el propósito de los primeros auxilios es aliviar el dolor y la ansiedad de la persona herida hasta disponer de la ayuda especializada, la ya conocida cadena de supervivencia es de vital importancia es el primer eslabón de supervivencia. Para ello debe ser capaz de reconocer una situación de emergencia, evaluar su gravedad y dar el soporte inicial adecuado.

La conducta Pas es la conducta general ante una situación de emergencia: Proteger es decir al accidentado y a si mismo hay que hacer seguro el lugar del accidente, teniendo en cuenta que es preferible alejar el peligro, que movilizar al accidentado. Alertar identificarse, informar acerca del lugar exacto, especificar el tipo de accidente y circunstancias que puedan agravar la situación como (intoxicación, quemaduras químicas o térmicas), informar acerca del número de heridos y estado de cada uno. Socorrer evitar movimientos bruscos a la víctima, comprobar el estado de conciencia de la víctima, si esta no responde comprobar si respira si esta no respira iniciar inmediatamente las maniobras de RCP y en caso de hemorragia aplicar presión directa sobre la herida.

Dentro de esto se encuentran tipos de prioridades las cuales son:

1.-Prioridad inmediata: los cuales son problemas respiratorios, paros cardiacos, hemorragias graves, inconciencia, shock, tórax abierto, heridas abdominales.

2.-Prioridad secundaria: quemaduras graves, lesiones de columna vertebral, hemorragias moderadas.

3.-Prioridad terciaria: fracturas leves, contusiones, abrasiones y quemaduras leves.

4.-Ultima prioridad: Defunciones.

La guía rápida de los primeros auxilios es:

-valoración de la escena.

-Valoración general del paciente.

-valoración de la conciencia.

-Valoración de la respiración.

-valoración del pulso.

La cadena de supervivencia en adultos incluye: Identificación y alerta implica reconocer si una persona presenta un paro cardiaco si es así pedir apoyo.2- Resucitación cardiopulmonar (RCP) se realiza manualmente y comprende de compresión del tórax y respiración esta es una acción vital para salvar la vida de una persona, 3.-desfibrilación eléctrica esto quiere decir utilizar un desfibrilador eléctrico para disminuir la arritmia es decir el ritmo normal del corazón, 4.-RCP avanzado o soporte vital corresponde a la atención profesional que recibe el paciente.

Como parte de ser una herramienta necesaria los primeros auxilios son de gran importancia, el problema es que muy pocas personas tienen los conocimientos y capacidades para llevarlos a cabo.